

Artistas de arte urbano relanzan el comercio minorista de Alcobendas

Alcobendas, 2 nov (EFE).- El Ayuntamiento de **Alcobendas** pone en marcha su IV Festival de arte en las calles comerciales CREA, por el que artistas de toda España realizan desde esta semana sus obras de intervención en las fachadas de las tiendas, con el fin de "aumentar la visibilidad del pequeño comercio de barrio".

Es la cuarta edición de este programa en el que "comercio y arte van de la mano", a través de 25 artistas urbanos "de reconocido prestigio" que están interviniendo en fachadas y escaparates de comercios locales con distintos tipos de composiciones, como pinturas, collages y fotografías, según explica el Consistorio en una nota.

Las obras estarán expuestas, al menos, hasta el 27 de noviembre, y del 14 hasta el 20 de noviembre los vecinos podrán elegir por sus obra favoritas a través de la página de Facebook de 'Comercios de **Alcobendas**'.

Este programa municipal busca "ofrecer una nueva visión de los locales comerciales como soportes artísticos" y "para el disfrute de todos los visitantes", de forma que el peatón preste mayor atención a estas tiendas tradicionales.

Este año los locales que se están decorando se ubican en el distrito Centro, después de que en la pasada edición el festival se localizase en la zona Norte de **Alcobendas**.